
 

 

 

Réunion C.A. du 21.09.2023 – Rapport 

 

Présents :  Zambon Norma, Hepp Carole, Weber Dany, Rossi Françoise, Breuer Bob,  

Burelbach Marc, Kremer Gilbert, Bolkaerts Jenny 

              Schooff Torsten, Directeur technique 

              Schomer Chantal, Gestionnaire administratif 

Excusé :  Clement Sven 

 

 

Présidente et C.A. 

 

• Le rapport de la réunion de Conseil d’Administration du 01.08.2023 est approuvé. 

 

• La présidente Norma Zambon fait un bref rapport sur le Congrès de la CEV, le 2 septembre à 

Bruxelles, et les festivités du 50e anniversaire de la CEV, le 15 septembre à Rome. 

 

• Dans le cadre du Congrès de la CEV, la FLVB a été officiellement admise au groupe de MEVZA 

(Middle European Volleyball Zonal Association) et a participé à sa première réunion ensemble avec 

les autres fédérations membres Autriche, Croatie, Chypre, République tchèque, Hongrie, Israël, 

Slovaquie et Slovénie. Dès la publication du programme de compétition de la MEVZA pour la saison 

en cours, le C.A. analysera une éventuelle participation avec nos cadres U20. 

 

• Marc Burelbach prévoit une rencontre avec les responsables du VC Lorentzweiler et Escher 

VBC afin d’écouter et de réunir leurs idées d’organiser des « All Star Events ». 

 

• La FLVB demande plusieurs devis pour des nouveaux supports de calicots à mettre atour des 

terrains ne disposant pas de bandes LED et pour des autocollants de sol amovibles n’abimant pas 

les vernis des parquets respectivement ne laissant aucun résidu sur les sols taraflex. 

 

Commission Technique / Directeur Technique 

 

• Le directeur technique Torsten SCHOOFF rapporte sur le Camp 2023 qui a eu lieu cette année 

exceptionnellement à la fin des vacances d’été suite aux compétitions des nos cadres nationaux en 

début des vacances d’été. La Camp a de nouveau connu un grand succès. Néanmoins tous les 

responsables préfèrent pour la prochaine édition de retourner à la date initiale dans la première 

semaine des vacances scolaires d’été. Dans le passé, les invitations ont d’abord été envoyées aux 

membres des cadres et participants de la LetzVolley Academy pour leur garantir une participation 



 

 

anticipée, puis aux autres enfants affiliés. Toutefois le CA plaide d’envoyer dorénavant l’invitation 

en même temps à tous les enfants de la catégorie d’âge correspondante et d’envoyer une copie de 

l’invitation aussi aux clubs. 

 

• Torsten Schooff rapporte sur sa réunion au Sportlycée et de l’augmentation considérable des 

indemnités accordées aux entraîneurs des fédérations travaillant pour leurs centres de formation. 

Dans ce contexte et vu l’augmentation de participation aussi aux frais des entraîneurs accordée par 

le Ministre des sports, le CA débatte sur une éventuelle augmentation des salaires de nos 

entraîneurs nationaux, sachant et prenant en considération que la FLVB occupe une tâche 

supplémentaire d’entraîneur de 30 heures (20 heures à partir de septembre) non couverte par la 

convention avec le Ministère des Sports. Chantal Schomer prépare pour la prochaine réunion une 

estimation. 

 

• Les contacts avec les potentielles équipes participant au NCup#34, qui aura lieu du 27 au 29 

décembre 2023 à la Coque, sont pris. La brochure présentant nos possibilités de parrainage sera 

révisée par Marc Burelbach. Norma propose une nouvelle formule pour l’accueil de nos invités VIP. 

Torsten est à la recherche d’une salle de remplacement pour la Coque pour le stage de préparation 

de nos cadres du 20 au 23 décembre (période scolaire). 

 

• L’INAPS a accordé à la FLVB le financement d’un(e) Chargé(e) LTAD à partir de 2024. L’offre 

d’emploi sera rédigée et publiée dans les meilleurs délais. 

 

• Le CA discute sur une prolongation éventuelle de trois mois du contrat du préparateur 

physique, afin de lui donner l’occasion de remplir ses obligations non encore acquittées mais fixées 

dans le contrat précédent. Après cela, le CA réfléchira sur une prolongation de contrat. Torsten a 

prévu une réunion dans la semaine prochaine pour lui expliquer les conditions du CA. 

 

Commission Sportive 

 

• Les CEV Superviseurs désignés sont Torsten Schooff et Bob Breuer pour les matches à 

domicile du CEV Challenge Cup, le  

25.10.23 à 19:30 VC Lorentzweiler – Steaua Bucuresti (ROU) et le 

31.10.23 à 19:30 VC Stroossen – Rieker UjS Komarno (SVK) 

 

• Les Six/Quatre de bases proposés et modifiés par les clubs seront publiés sur le site de la 

FLVB. 

 

• Le CA valide les ITC pour ce début du championnat. 

 



 

 

• Le CA approuve la proposition de Bob Breuer pour adapter les tarifs pour les demandes de 

remises de rencontres. Le nouveau formulaire est envoyé aux clubs pour attribution. 

 

Commission Arbitres 

 

• Carole Hepp informe le CA que la commission des arbitres prévoit des superviseurs d’arbitres 

qui accompagneront les nouveaux arbitres dans leur formation. Des arbitres de longue date, comme 

Carlo Messerig et Romain Hoffmann, ont accepté d’assumer ces tâches. L’indemnité payés par la 

FLVB aux superviseurs est fixée suivant le tarif de la Novotel Ligue plus les frais de routes depuis 

leur domicile. 

 

Commission Jeunes 

 

• Jenny Bolkaerts fait rapport de sa première réunion avec la commission des Jeunes et 

présente les nouveaux membres. La prochaine réunion est prévue pour le 26 octobre. 

 

• Le Règlement des Jeunes a été révisé et adapté aux nouvelles catégories d’âges. 

D’éventuelles explications supplémentaires seront fournies lors de la réunion avec les responsables 

jeunes des clubs le 22.09. 

 

• La commission élabore des idées pour initier les enfants à l’arbitrage, éventuellement à l’aide 

d’une affiche présentant Wolly qui explique les gestes d’arbitrage et des formations de manière 

ludique lors de tournois minimes. 

 

• La LetzVolley Academy – part 1, prévue le 30.09./01.10., a dû être reportée suite aux délais 

trop courts pour inviter les enfants et à l’indisponibilité d’une salle. Pour ne pas devoir annuler cette 

séance, les enfants seront invités pour le 7 novembre (Level 1), le 9 novembre (Level 2) et le 14 

novembre (Level 3), chaque fois de 17.00 à 19:00 heures à la Coque.  

 

• Jenny envisage un groupe d’échange avec les entraîneurs jeunes des clubs et va inviter les 

clubs de lui procurer les contacts. 

 

Commission Presse et Communication 

 

• Le CA accepte le devis de Factory Volley, présenté par Marc, pour ses services d’analyse de 

tous les matches de la Novotel-Ligue et la fourniture des rapports statistiques, qui seront publiés 48 

heures après le match. 

 



 

 

• Suite aux informations fournies par les clubs, Marc a publié la présentation des équipes de la 

Novotel Ligue sur le site INDOOR de la FLVB et l’a envoyée à la presse sportive. 

 

• Marc présente le nouveau « Website » de la FLVB qui est déjà partiellement online en ce qui 

concerne la partie INDOOR et les équipes nationales. Toutes les autres rubriques encore en 

construction vont aller en ligne au fur et à mesure. 

 

Statuts et Règlements 

 

• Suite à la demande du VC Mamer, le CA va rappeler à Sven Clement de prévoir la réunion de 

concertation avec les clubs annoncée lors de l’Assemblée générale, concernant le problème évoqué 

par certains clubs concernant les entraîneurs engagés par la FLVB qui travaillent également dans 

les clubs. 

 

• La mise à jour du ROI doit être publiée. 

 

Commission Finances / Trésorerie 

 

• Le CA ne donne pas suite à une offre pour aménagement mobilier. 

 

• Le CA est à la recherche d’un nouveau « Name Sponsor » pour le Championnat de la division 

nationale. 

 

Divers  /  Secrétariat  /  Prochaines réunions 

 

• La prochaine réunion du CA se tiendra le 10 octobre 2023 à 18:00 heures à la Maison des 

sports. 

 


